
Der Vorsitzende leitete zu TOP 5 über und erteilte Frau Borowski (SPD-Fraktion) das
Wort.
Sie fragte nach dem Antrag und der Beantwortung zu DS-Nr. 23/0250 „Sichere
Verkehrsführung an der Kita Im Spichelsfeld“. Hier habe es einen konkreten
Lösungsvorschlag zur Zufahrt über den Parkplatz der Wohnungsgesellschaft gegeben.
In der Antwort der Verwaltung habe gestanden, der Parkplatz sei privat. Weiter wurde
auf ordnungsrechtliche Einschränkungen verwiesen.
Dies sei den antragstellenden Fraktionen bekannt gewesen und man hätte daher
erwartet, dass man seitens der Verwaltung mit der Wohnungsbaugenossenschaft als
Eigentümerin sowie dem Bauordnungsamt Gespräche aufnimmt, ob es eine Alternative
gebe.
Daher stelle man nun die Frage, ob solche Gespräche noch ausstünden oder das
Schreiben der Verwaltung die finale Antwort darauf gewesen sei.

Man einigte sich darauf, dass die Verwaltung die Klärung zur Niederschrift gibt.

Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis.


